

“Si salimos llegamos, si llegamos entramos, si entramos vencemos, seremos héroes o seremos mártires” palabras de nuestro invicto Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz cuando salieron en el glorioso Yate Granma camino a la Libertad, en esta misma fecha histórica parte físicamente nuestro líder indiscutible a la gloria eterna, nos corresponde honrarlo en el cumplimiento diario de nuestro deber, se desarrolló la evaluación del Trabajo Comunitario Integrado “Por Nosotros Mismos” en la circunscripción 54 La Ceiba del Consejo Popular #8 con la presencia de:

Eduardo Walter Cueli Miembro del Comité Central del PCC y coordinador de Programas y Objetivos del Gobierno Provincial.

Roberto Carlo López Saborit Miembro del Buró Provincial del Partido comunista de Cuba y Primer Secretario en nuestro municipio.

Juana Yamilka Viñals Suárez, Miembro del Consejo de Estado y Presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

Arcadis Javier Estrada Rodríguez, Intendente de nuestro municipio acompañado de sus Viceintendentes.

Arianna Cabrera González delegada de la circunscripción y Presidente del Consejo Popular.

Esta circunscripción cuenta con total de 190 habitantes de ellos 11 familias asociadas a las formas productivas. El Grupo de Trabajo Comunitario acciona en incrementar cada vez más la participación popular en las labores del barrio y en la solución de nuestros propios problemas, mantienen un funcionamiento estable y en él están representados todos los sectores y organizaciones de nuestra comunidad, el trabajo que realizamos es de cooperación y coordinación en aras de seguir construyendo la comunidad que hoy queremos.

En esta comunidad los Comités de Defensa de la Revolución dirigen su accionar en lograr las tareas de [vigilancia colectiva](#), aspecto que requiere de mayor atención y acción, nuestros cederistas están agrupados en 2 zonas con un total de 5 CDR, se está trabajando en el fortalecimiento de sus estructuras, lograron el 90% de integración, participan en tareas de salud, higiene y de apoyo a la economía, es necesario lograr mayor movilización en actividades como los trabajos voluntarios, intercambios con cederitas y recogida de materias primas.

La Federación de Mujeres Cubanas organización que persigue la igualdad y la [emancipación de la mujer](#) cuenta con 1 bloque y 2 delegaciones. Cumplen con las tareas numéricas previstas, deben impulsar el movimiento de mujeres creadoras, así como seguir trabajando en la limpieza y embellecimiento de los patios.

El trabajo con nuestros niños y jóvenes es un asunto que concierne a toda la comunidad por lo que constituye una prioridad en nuestro accionar, realizamos intercambios, debates, charlas educativas sobre temas de su interés, involucrándolos en todas las actividades de la comunidad trabajando en la formación de valores, el rescate de las tradiciones patrióticas, laborales y sociales.

Esta comunidad de conjunto con las entidades municipales se desarrollaron un conjunto de acciones entre ellas:

- Limpieza e higienización de nuestra comunidad.
- Recogida de materias primas
- Se pintó la bodega, la escuela y la sala de televisión.
- Se reparó el parque infantil.

Para concluir la delegada expresó: Compañeros y compañeras no podemos concluir sin condenar el genocidio que lleva a cabo el régimen de Israel sobre la Franja de Gaza en Palestina, donde han masacrado a miles de personas con la complicidad del gobierno de los Estados Unidos.

